

Colombiana Ibargüen se roba atención del atletismo en Barranquilla



Barranquilla, Colombia, 30 jul (PL) La gran atracción de la jornada de hoy en el atletismo de los Juegos Centroamericanos y del Caribe será la campeona olímpica local, Catherine Ibargüen, quien se presentará en el salto largo.

Aunque su prueba fuerte es el salto triple, la ídolo cafetera archiva este año un brinco de 6,87 metros en esa modalidad, que la ubica como favorita.

En la jornada también se definirán los 800 metros y el hectómetro entre las damas, mientras los caballeros se repartirán el oro en la bala, decatión, y en 100 y 800 metros.

El duelo entre los jamaicanos Ashinia Miller y Odayne Valentin Richards en la bala debe ser llamativo, pues ambos tienen disparos superiores a los 20 metros esta temporada, por lo que protagonizar un desempeño similar al actual récord regional (19,63) podría irse a pique.

Para cerrar el día la prueba reina de la velocidad siempre destaca como plato principal, y esta vez no será la excepción,

sobre todo entre los hombres, donde las cámaras seguirán al jamaicano Nesta Carter.

En la jornada de apertura este domingo México cosechó dos cetros y pasó a comandar transitoriamente la competencia por países, en este deporte.

Las mexicanas Patricia Sánchez y Vianey de la Rosa conquistaron las medallas de oro y bronce en los 10 mil metros, en tanto, el fondista Juan Luis Barrios aportó el otro título al ganar la final de la distancia entre los hombres.

Por otra parte, la cubana Yarisley Silva se impuso en la final del salto con pértiga y revalidó la corona de la

especialidad, con récord incluido.

Campeona del mundo en Beijing-2015 y subtitular olímpica en Londres-2012, Silva se elevó ahora hasta los 4,70 metros, para asegurar la medalla de oro en Barranquilla-2018.

Esa marca rompió la cota máxima para estas citas regionales (4,60), que estaba en su poder desde Veracruz-2014.

Asimismo, el colombiano Mauricio Ortega conquistó la medalla de oro en el lanzamiento del disco, al asegurar la corona desde el mismo primer intento, cuando envió el implemento hasta 66.30 metros, la mejor marca de su vida.

Un rato antes, la venezolana Rosa Rodríguez ganó el oro en el lanzamiento del martillo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/167867-colombiana-ibarguen-se-roba-atencion-del-atletismo-en-barranquilla>



Radio Habana Cuba